Châteauneuf-la-Forêt, ac- depuis 2 ans, avec ses mais ont noté certains lé- Sussac.

LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Au bon vieux temps des mobs...



RÉUSSITE. Toujours partant pour animer la commune en s'amusant, le comité des fêtes, en partenariat avec Jean-Claude Moutte et Petitjean, a organisé ce dimanche un grand rassemblement régional à l'occasion de la première fête régionale de la mobylette. Les « mobeurs » sont venus en nombre dès le matin pour la bourse aux pièces détachées et aussi pour visiter l'exposition de mobylettes de collection. Puis l'après-midi tous ces passionnés avaient ressorti leurs anciennes mobylettes, à l'entretien impeccable, pour faire un road trip de 50 km autour du Mont Gargan, circuit que l'on aurait pu appeler cette année la route du foin. Une première réussie.

au

tec

Ave pla tion

sam